
COMUNE DI NOVARA

Consiglio Comunale

INTERROGAZIONE lavori presso il  campo di Atletica 

Premesso che

Con  Deliberazione N.61 del 07/02/2023 -CUP F12H22000190006 - è stato approvato il 
PROGETTO DEFINITIVO di RIQUALIFICAZIONE del  CAMPO DI ATLETICA “A. GORLA” IN 
NOVARA

 Considerato che

l’intervento dovrà prevedere la completa riqualificazione e la sistemazione del manto della pista, la 
sistemazione o il rifacimento di altri elementi che compongono l’impianto, in quanto risultano ormai 
obsoleti e meritevoli di adeguamento e sistemazione, ed è mirato ad ottenere l’omologazione 
dell’impianto da parte della FIDAL.

Aggiunto che 

i lavori di riqualificazione sembra che stiano procedendo a rilento ed in questo periodo paiono 
addirittura fermi 

si interroga l’assessore competente  per sapere

- se i lavori stanno proseguendo rispettando il cronoprogramma previsto in fase esecutiva;
- se si sono apportate delle modifiche al progetto e in caso affermativo si chiede di esplicitare

le motivazioni e le opere differenti 
- quando si prevede la reale apertura del campo di atletica. 

si richiede risposta orale e scritta 

per il gruppo del Partito Democratico 
Milù  Allegra,  Mattia  Colli  Vignarelli,   Nicola  Fonzo,  Sara  Paladini,  Rossano  Pirovano,  Cinzia
Spilinga

Novara, 11 luglio  ’24


